

Noroña y Creel se candidatean mutuamente como rivales para elección de 2024



27 de abril 2023

"Tenemos diferencias, pero no es personal". Poniendo como ejemplo que, durante la guerra de Independencia, familiares que luchaban en bandos contrarios se deseaban éxito antes de las batallas.

Los diputados federales **Gerardo Fernández Noroña y Santiago Creel Miranda se candidatearon mutuamente para ser los abanderados de sus respectivas coaliciones en la elección presidencial de 2024.** Esto bajo el argumento de que sus diferencias son en cuanto a proyectos de nación y no en el terreno personal.

En una transmisió vía Facebook el pasado martes 25 de abril, Fernández Noroña indico a su audiencia que "en una de esas, este hombre y yo somos los que disputemos la Presidencia de la República. Él por Va por México y yo por la coalición Juntos Hacemos Historia, fíjense, fíjense y en los debates va a ser durísimo".